Educación, Cultura y Promoción Turística: Los coros de los centros León Felipe y Rayuela representarán a Móstoles en el XI Certamen de Coros de la Comunidad de Madrid

Fecha de publicación: 23/02/20150:00

Descripción:

Se celebrará el próximo 17 de marzo con la participación de más de 70 coros escolares de la región.





Los coros de dos centros educativos de nuestra localidad representarán el próximo 17 de marzo a Móstoles en la fase final del XI Certamen de Coros Escolares de la Comunidad de Madrid. Se trata del CEIP León Felipe, que ya obtuvo un tercer premio en su primera participación (final celebrada en junio de 2014), y el IES Rayuela, que es la quinta vez consecutiva que llega a dicha final.

En este Concurso participan anualmente más de 70 coros escolares de toda la Comunidad de Madrid. De todos ellos, solamente tres son seleccionados para la fase final en la modalidad de Educación Primaria y otros tres en la de Secundaria-Bachillerato, lo que hace aún más meritorios estos galardones.

Los coros están formados por alumnos, ex-alumnos y profesores, a los que dirigen Rafael Ituarte y Álvaro Carretero, también docentes de estos centros. Éstos aprovechan al máximo los pocos momentos de ocio que quedan en el apretado horario de los jóvenes para, con paciencia y tesón, formar un repertorio coral digno de mostrarse en público. Incluso han realizado encuentros intensivos durante los fines de semana con profesores de canto y compositores para seguir mejorando y perfeccionándose.

La profesionalidad y el rigor que muestran los alumnos cuando desarrollan esta actividad ha sido reconocida no solamente en este certamen, sino que día a día es defendido en múltiples actuaciones por toda la geografía española. Mientras que el Coro León Felipe participará en el I Festival Internacional de Coros de Niños y Jóvenes de la Comunidad de Madrid que se celebrará en distintos lugares emblemáticos de la capital durante la primera semana de marzo, entre ellos el Teatro Monumental, el Coro del Rayuela puede presumir de haber grabado un disco con las obras cantadas durante sus cinco años de andadura.

Las ventajas de esta experiencia coral extraescolar son innumerables: entre otras, fomenta los valores artísticos y culturales, el esfuerzo, el compañerismo y la solidaridad. Certámenes como éste animan a profesores y alumnos a continuar con esta actividad, y dan a conocer a los padres la importancia de una educación multidisciplinar.